

Forums pour les consommateurs

Combien de temps le THC reste-t-il dans le sang?

Par Profil supprimé Posté le 17/05/2016 à 18h24

Après une non-consommation de 2 mois, une bonne charge reste combien de temps dans le sang?

1 réponse

Moderateur - 24/05/2016 à 14h36

Bonjour,

Autant que nous le sachions, dans le sang le THC ou ses métabolites ne sont dépiistés que quelques jours pour un usage occasionnel mais parfois jusqu'à 30 jours après la dernière consommation chez des usagers réguliers de cannabis. Après une non consommation de deux mois il ne devrait plus y avoir de traces de cannabis sauf si vous avez par ailleurs eu des expositions indirectes à de la fumée contenant du THC (auquel cas ces traces sont très temporaires).

Cordialement,

le modérateur.